



Frédéric Berthod Geigenbauer

Persönliche Erwartungen

Ich freue mich, an diesem Projekt teilzunehmen.
Vier Geigenbauer, die je zwei Instrumente bauen, ohne Druck und Zwang, und vier Musiker, die in der wunderschönen Landschaft von Bergün ein Konzert auf diesen Instrumenten realisieren.
Das ermöglicht uns den Austausch, neue Ideen und die Weiterentwicklung des Geigenbaus im «Dienste» der Musik.

Curriculum vitae

- 1978 Geboren in Sierre / Siders, Wallis
- 1995-00 Ausbildung an der «scuola internazionale di liuteria Antonio Stradivari» in Cremona, Italien
- 2001-03 angestellt bei Marco Nolli in Cremona
- 2003-05 Zusammenarbeit mit dem Geigenbauer Peter Pots und Gründung des «Atelier la Bastia» in Scurano, Parma, Italien
- Seit 2005 Eigenes Atelier in Champzabé / Sierre, Wallis

Schwerpunkte

Neubau von Violine, Viola, Kontrabass und hauptsächlich von Violoncelli.

In Zusammenarbeit mit der Vereinigung Abendmusik Bergün

Unsere Sponsoren



GEMEINDE BERGÜN
CUMÜN DA BRAVUOGN



confinis
project mgmt & consulting



reseaLIFE
chem SCIENCE

KURHAUS BERGÜN



Moser Graphic Design 